
人類に奉仕するロータリー
ROTARY  SERVING  HUMANITY

MAEBASHI
WEEKLY REPORT

2016 2017▼

  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター  　鴻田会長
◎米山記念奨学生
　　　　　　　　　　　　グェン　ディン　フンさん
  記念品贈呈  　宮﨑副会長

■誕生祝
　角張　桂子、鈴木　幹央、長谷　浩克、吉永　國光、
　温井　尚久、三原　豊章、福島　英人（60才お祝い）、
　藤澤　茂
■結婚祝
　　野　和義、山田　美光、丸山　研二、齋藤　一雄、
　岡部　幹雄、藤生　仁、都丸　和俊、鴻田　敦、
　金井　政人、石原　秀一郎、石塚　春彦、
　長谷　浩克、山田　邦子
■皆勤賞
　猪熊　政和（満５年）、須田　睿一（満23年）、
　板垣　忍（満24年）、坂内　光政（満29年）　
  奨学金贈呈  　鴻田会長

  会長報告  　鴻田会長
　本日理事会が開催されましたので、理事会の承認事
項を中心にいくつかご報告させて頂きます。

ホームページ URL　  http:/ /www.maebashi-rc.gr.jp/
電子メールアドレス　  office@maebashi-rc.gr.jp
　　　　　　　　　       maebashi@rid2840.jp

2016.11. １（火）
第 3015 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…三輪　　斉

　まず、ご承知のよう
に来週８日の例会は豊
川ガバナーの公式訪問
例会となります。
　一年間のクラブ行事
の中でもガバナーの公
式訪問は重要行事の一
つです。いくつかの委
員会の委員長さんには、
例会時に当クラブの委員会活動の報告をお願いしてお
ります。会長の私はもちろん緊張すると思いますが、
それ以上に当クラブに来られる豊川ガバナーは緊張さ
れると思います。会員の皆様におかれましては、出席
という形でのご協力をぜひお願い致します。
　また、かねてより進行しておりますグローバル補助
金の申請に関しまして、今回の理事会でご承認頂き、
クラブとして正式に「グローバル補助金申請特別委員
会」を設置することとなりました。先週も会議を開催
し、群馬大学金澤先生にお話しをして頂きました。
　委員には、曽我パストガバナー・本田パストガバ
ナー・板垣パスト会長・平方パスト会長のほか、菊川
未来の夢計画担当理事、山田委員長はじめとするロー
タリー財団委員会の方々、小林洋樹地区グローバル補
助金委員、それと委員長指名で小林幹昌会員、中村有
香会員に就任をお願いしご了解頂きました。もちろん、
会長・幹事・副幹事に加え会長エレクトも委員です。
委員の皆さんよろしくお願い致します。
　さらに、理事会で指名委員会及び年次総会の日程等
が承認されました。指名委員会は次年度・小林要一会
長年度の理事及び役員の審議検討をする委員会、年次
総会は指名委員会が答申した次年度の理事役員を議決
する会議となります。会長になったばかりと思ってい
ましたら、早くも次年度の人事のお話しです。会員皆
さんに関係する年次総会は12月の第一例会日６日と
なりますのでご予定をお願いします。
　指名委員会は来週の８日に開催致します。指名委員
会の委員は、内規に基づき小林会長エレクトが招集し、
会長の私・福島直前会長・長谷幹事の他に本田パスト
ガバナー、板垣パスト会長、小林幹昌会員となりまし
た。よろしくお願いします。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  会長の時間  　鴻田会長
　皆さんの会員企業の中でも受け入れている会社はあ
ると思いますが、先月弊社では前橋商業高校の生徒を
迎えてインターンシップ・就業体験を開催しました。
　私が前橋税理士会の会長時代に始めた試みで既に６
年目となります。前橋商業高校では会計事務所に対す
るインターンシップが恒例行事となっているようでこ
のところ毎年要請があります。
　インターンシップと言いましても、そんなに大それ
たものではなく高校１年生の生徒男女２人を二日間お
預かりし就業体験して頂くというイベントです。想像
はつくと思いますが半年前までは中学生だった子供た
ちに会計事務所の就業体験と言ってもやれることは限
られます。ましてや事務所の内部資料に手を付けられ
ては困りますので尚の事です。
　最初の日は職員と同じ時間に出社してもらい、一緒
に清掃をして朝礼をします。
　挨拶をかわしてから、所長の私が約一時間講義をし
ます。
　毎年大雑把に会計事務所の業務について説明するの
ですが、昨年今年とぜひ会計事務所業界に就職してほ
しいという話しをしました。
　ここ数年、中小企業なかでも会計事務所の人材不足
は深刻です。我々中小企業は新卒の人材など望むべく
もなく、ハローワーク・求人誌などで随時求人をする
のですが、その成果は惨憺たるものです。業界として
の魅力・将来性に欠けるのか、悩ましいところです。
　話しは変わりますが、うちの高校３年生の一人娘も
会計事務所の仕事には全く興味がないようです。
　人材不足は我が家からということでしょうか？
  幹事報告  　長谷幹事
１．次回（ 1 1 ／ ８

(火)）の例会は、
豊川ガバナー公式
訪問となります。
例会以外に「クラ
ブ役員とガバナー
の懇談」や「クラ
ブ協議会」が開催
されます。会員全員に送った出欠確認のファッ
クスに、それぞれ出席を要する会議等を記載し
てありますので、確認のうえ無断欠席とならな
いようにしてください。

２．11月６日（日）に健康ハイキングを実施します。
行先は赤城自然園や伊香保温泉玉樹等です。

  副幹事報告  　石塚副幹事
伊勢崎東ＲＣ、沼田中央ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、富岡中央ＲＣ
  出席報告  
会　員　数：115名

　　{ 出席者　76名
欠席者　39名

本日出席率：67.26％
　　　前々回訂正：73.91％

  ニコニコBOX報告  
■猪熊�　政和…皆勤５年となりました。これからもよ

ろしくお願いいたします。
■須田�　睿一…皆勤賞を頂いたことに感謝して少々。

■板垣�　　忍…皆勤賞24回
目を頂きました。優
しく接してくれてい
るメンバー諸兄と丈
夫に生み育ててくれ
た両親に感謝！

■坂内�　光政…皆勤賞あり
がとうございます。
早いもので、もう満29年になりました。

■鈴木�　敏文…結婚記念日に素敵なお花を頂き、あり
がとうございました。今年もお花のおかげで、
結婚記念日を思い出すことが出来、ケンカしな
いで済みました。重ねて感謝申し上げます。

■西田�　保二…結婚記念日にすてきなお花をいただき
ました。

■江原�　友樹…「結婚記念日の綺麗なお花が届いた」
と妻からメールが来ました。久々の仕事以外の
メールでした。ロータリーに感謝です。また、
昨年12月に掲載していただいた、当社創立120
年記念広告が第22回上毛新聞ミテル広告賞の
地域文化賞を受賞しました。その時作成したコ
ピー、「価値あるモノを未来へつなぐ」を当社
の新しいビジョンに制定し121年目の新たなス
タートを切ることができました。ありがとうご
ざいます。

■㈱フ�レッセイ…先月12日に弊社新物流センターが
稼働開始しました。小売業にとって業務の要と
なる物流の拠点が整備され、多くの方々により
鮮度の良い商品をお届けできるよう活用して参
る所存です。

■小林�工業㈱…当社情報誌「カナメール」を配布させ
て頂きました。よろしくお願いします。

■平出�　昌男…弊社情報誌　ほほえみながら　初冬号
第20巻を発行し、皆様のBOXに入れさせてい
ただきました。お蔭様で創刊号から丸５年を経
過しました。今後の参考に致したくご意見等を
いただければ幸いです。またバックナンバーを
ご希望の方はお申し越しください。

  委員会卓話  　
未来の夢計画　担当

菊川理事

  ロータリーの友報告  　猪熊会員


